

## Versailles - En 1662, Louis XIV engage les travaux ...

### Un lieu de divertissement

En 1662, Louis XIV engage les travaux qui vont transformer le relais de chasse et les jardins aménagés, dès 1623, par son père, au cœur de la terre giboyeuse de Versailles.

Jusqu'en 1680, tandis que le roi réside principalement à Saint-Germain-en-Laye, Versailles, en chantier, accueille occasionnellement la Cour. Les jardins sont alors le cadre de divertissements spectaculaires, à travers lesquels le pouvoir royal se représente.

A l'occasion de grands événements ou en l'honneur des favorites du roi, des divertissements sont orchestrés par les dramaturges Molière, Racine, Quinault, le musicien Lulli, le scénographe Vigarani, l'architecte Le Vau, les décorateurs Gisey, Bérain, l'artificier Torelli.

### Un lieu de divertissements pour la Cour

Dès 1662, les premiers travaux d'aménagement concernent les abords du château et sont orchestrés par Le Nôtre aux côtés de Le Vau et de Le Brun.

Un parterre, seize massifs boisés et une grande pièce d'eau hérités de Louis XIII préfiguraient déjà l'axe majeur des futurs jardins.



